
 
どんなナガリンピックにしたい？ 

これからどんなナガリンピックにしてい

くか話し合いました。自分たちで創ってい

く、全力で取り組む、協力し合うなど子ども

たちの言葉がたくさん飛び交いました。 

 
実行委員の活動が始まりました 

ナガリンピックに向けて運動会実行委

員会がスタートしました。今年は、昨年

より委員会の種類も増えました。「この仕

事の流れをつくって、下の世代によい形

で引き継ぎたい」と、最高学年らしい自

覚ある発言も聞こえてきました。当日の

実行委員での活躍も、ご注目ください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8・9月号ナガリンピックに向けて 


